

CHANCELLERIE D'ÉTAT
BUREAU DE LA COMMUNICATION

La nouvelle chancelière d'Etat entrera en fonction le 1^{er} juillet 2009

La chancellerie d'Etat communique:

A la suite de sa nomination en qualité de chancelière d'Etat de la République et Canton de Neuchâtel par le Conseil d'Etat, intervenue le 9 mars 2009, Mme Monica Engheben prendra ses nouvelles fonctions à la tête de la chancellerie d'Etat le 1^{er} juillet 2009.

Actuellement secrétaire générale du Grand Conseil fribourgeois, Mme Monica Engheben est au bénéfice d'un contrat de travail prévoyant un délai de dédite de six mois. Le Conseil d'Etat neuchâtelois souhaitant une entrée en fonction de la nouvelle chancelière dans un court délai après le départ à la retraite de M. Jean-Marie Reber prévu pour fin mai, les deux cantons ont cherché ensemble la date la plus appropriée afin que le passage de témoin se déroule dans les meilleures conditions.

L'intérim sera assuré par la secrétaire générale de la chancellerie d'Etat.

Pour de plus amples renseignements : Roland Debély, président du Conseil d'Etat, tél. 032 889 61 00.

Neuchâtel, le 25 mars 2009